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◇本日のビジター
2018-19年度 国際ロータリー第2500地区
ガバナー 細川 �博 君（帯広北RC)①
第4分区ガバナー補佐 山市 喜雅 君(紋別港RC）
地区副幹事 和田 郁夫 君（帯広北RC）
地区副幹事 林 学 君（帯広北RC）

会長報告 遠藤 利秀 会長②
本日は、細川 博ガバナーの公式訪問です。
皆様にはご多用の中、遠路よりお越しいただき

改めて歓迎申しあげます。本日はよろしくお願い
いたします。
先程行われたクラブ協議会では、各委員長より

今年度の事業計画を説明し、ガバナーから講評を
していただきました。また、例会ではガバナーか
ら講話をいただくことになっております。今回の
ガバナー公式訪問を今後のクラブ活動に役立てて
いきたいと考えております。
さて、前回の例会でブラジルの姉妹都市バスト

ス市の訪問について話をさせていただきました
が、バストス市の入植90周年記念祝賀会の会場
でバストスロータリークラブの直前会長とお話し
をする機会がありました。話をするといってもポ
ルトガル語は全く分からないので日系の方を通じ
ての話になりましたが、その翌日、バストス商工
会主催のモーニングコーヒー会場で、その直前会
長が他に4名のロータリアンを紹介してくれて、
バストス市のロータリーバッジをプレゼントして
くれました。バストス市は昔から土地が良くなく
畑作よりも養鶏が盛んなところで、訪問した時に
もバストス市最大のイベント「卵祭り」が開催さ
れていました。遠軽町と変わらない人口2万人の
町に3日間で15万人くらい集まるそうです。観光
という面からみるとそういう目玉行事があるのは
羨ましい限りですが、バストスのロータリーバッ
ジもその卵をかたどった変わったものでした。
バストス市にロータリークラブがあることが前

もって分かっていれば、バナー交換をしてさらに
交友を深めてくることができたのにと後悔してお
ります。次の訪問の機会にはぜひ、どなたかに行
っていただきバナー交換をしてきていただきたい
と思います。

幹事報告 東海林 勉 幹事
１．第2回理事会報告：❶8月の例会プログラム

2日 ガバナー公式訪問例会
9日 早朝例会 ／ 16日 休会
23日 ゲスト卓話 ／ 30日 夜間例会
❷.1.第2500地区から｢西日本豪雨災害義捐につ

いて｣、クラブから3万円拠出する。
2.日本赤十字社遠軽分区：｢平成30年7月豪雨
災害義援金｣は30日の夜間例会で募金を行う。

❸｢ロータリーデーについて｣は9月9日の｢コス
モスフェスタ｣会場で開催決定。詳細は後日。

２．9月28日･29日、地区大会(帯広)の案内。

３．｢赤十字活動資金へのご協力のお願い｣について
は理事会で協議します。

４．今月のロータリーレートは、112円です。

委員会報告 ◇乾 淳 親睦活動委員長
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
藤田禮三君④

・今月の誕生日、おめでとうございます。
竹森英樹君⑤ 海野 功君③ 前島英樹君

【名前後の○数字は写真の中の番号】

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：君 が 代
★Ｒ ソ ン グ ：奉 仕 の 理 想
★四つのテスト：張江 紀代美 君
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本日のプログラム ガバナー講話
2018-19年度 国際ロータリー第2500地区

ガバナー 細川 博 君①

例会開会で遠藤会長が点鐘した鐘(写真)は日本
のロータリー100周年実行委員会と東京RCが
2020年に「日本のロータリー創立100周年」を迎
える記念として共同で制作され全国34地区に贈
られた鐘の一つです。台座銘板には当該地区内所
属ロータリークラブ名が刻まれています。2年に
わたって公式訪問の際など、全国のクラブで点鐘
され、2020年11月、東京に集められて記念行事
が行われる予定です。

さて、9月28日・29日、帯広で地区大会があり
ます。本大会は29日で、夜は懇親会をやりま
す。皆さんに料理やイベントを楽しんでもらえる
よう考えておりますので、ご期待下さい。

今日はバリー・ラシン会長の言っている「イン
スピレーション」と職業奉仕について私なりの考
え方を述べさせていただきます。

ロータリーは親睦と奉仕が車の両輪のように動
いていくもので、親睦と友情から始まったロータ
リーの中で友情のみならず人助けも行っていこう
ということであらゆる人が手を取り合って自分を
超えた素晴らしいことを生み出す「ロータリーの
奉仕」の芽生えとなり、会員以外の人に役立つこ
と、人々の人生や地域を変えるものがロータリー
の将来に繋がる活動になってきました。

しかしいま100年以上経った現実はどうか。メ
ンバーの数の問題もあり、会員が減ると言うこと
はクラブとしての活動資金の問題もあり、何より
も私たちはメンバー同士の出会い、知り合いによ
ってこのロータリーを形作っていると考えれば、
もしかしたらその機会も少なくなっていくことも
あるかもしれません。

私たちは地域の中ではロータリーとしてロータ
リアンとして良いことをしていますが、ロータリ
ーが良く知られていない現実があります。特に新
入会員に対しては、ロータリーの奥深さ、人と人
とのつながりをきちんと教えることによってロー
タリーの素晴らしさを理解してもらえるように情
報提供や教育をきちんとして行かなければなりま
せん。ロータリー活動の地域や社会へのアピール
即ち「公共イメージの向上」も大変大事です。

ポリオを始め色々と直面する課題があります
が、それに対して勇気と希望と創造性を持って正
面から立ち向かっていこう、そういう情熱を持と
う、とバリー・ラシン会長が言っております。

ニコニコ
ＢＯＸ 乾 淳 親睦活動委員長

細川 博ガバナーご一行様 10,000円
藤田禮三君 結婚記念日 5,000円
竹森英樹君 誕生日 5,000円
海野 功君 誕生日 5,000円

2018-19年度合計 合計 86,000円
☆閉会点鐘：遠藤利秀会長☆今月会報担当：佐久間英昭委員

2018-19_5th-02

私は何事にも前向きに向かっていく情熱、それ
こそが「インスピレーション」だと思っていま
す。2500地区として「行動するロータリー、つ
ながるロータリー、ロータリーの未来を考えよ
う」が私のモットーです。

私は医者ですが、以前は地元の患者さんは遠く
札幌等へ行かなければなかったが、治療が出来る
医者を呼んでくるような病院を38歳の時作りま
した。その後、リハビリや終の棲家などが必要と
言うことで老健や特養など自分で社会福祉法人を
立ち上げて4箇所ぐらいで今やっています。その
時私も当然ロータリアンでも何でもないんですけ
れども、何でそういうことやってきたのか思う
と、私たちのやっている奉仕って何かと考えた
ら、相手の人が喜んでくれること、その人が幸せ
に思ってくれることが、実は私の喜びであり、私
の幸せでもあり、自分の何か生き甲斐みたいな形
になってきたんですね。

職業奉仕というのは、職業サービスを念頭に相
手の立場に立った職業活動を行い、相手の喜びを
自分の喜びとしながら、職業人としてのより高い
倫理の向上に努め，世の中に広げていくことだと
思います。

いまRIの中では職業奉仕という一つの奉仕分野
を無くそうとしています。私たちは職業奉仕の元
で集まっている仲間ですから、RIがどのよう決め
ようが、私たちはこの職業奉仕をきちんと大切に
しながらこれからロータリー活動をやっていく必
要があると私は考えています。


